



LAG WfbM

Landesarbeitsgemeinschaft
Werkstätten für behinderte Menschen

Newsletter 138 – 2022 vom 08.10.2022 / wb

Informationen für Einrichtungen der Pflege und Eingliederungshilfe

Das Ministerium für Soziales, Familie, Jugend, Senioren, Integration und Gleichstellung hat Informationen zum aktualisierten Infektionsschutzgesetz herausgegeben.

Der Text ist beigefügt.

Das Infektionsschutzgesetz hat zu einer Welle von kritischen Stellungnahmen von Bundesverbänden, Landesarbeitsgemeinschaften und Einrichtungen geführt. Auch die BAG WfbM und die LAG WfbM Schleswig-Holstein haben sich eindeutig positioniert. (siehe [Newsletter 132-2022](#))

Das Bundesministerium für Arbeit und Soziales und das Bundesministerium für Gesundheit überprüfen zurzeit die Gesetzgebung.

Zwei Einrichtungen der Eingliederungshilfe aus Baden-Württemberg haben in Karlsruhe Verfassungsbeschwerde gegen das Gesetz eingelegt.

Die weitere Entwicklung bleibt abzuwarten. Über den Newsletter werden alle aktuellen Weiterentwicklungen veröffentlicht werden.